Prachen Root RENNEN

Medienmitteilung 19. Juni 2017

26. Drachenbootrennen in Eglisau

Eglisau ZH – Am Wochenende vom 24. und 25. Juni 2017 findet in Eglisau das Drachenbootrennen statt. Dieses Jahr ist das Teilnehmerfeld des Sportfestivals international besetzt; Zwei Teams aus China sowie ein amerikanisches Team nehmen teil.

Die 64 Startplätze des Drachenbootrennens in Eglisau waren in genau 2 Minuten 22 Sekunden ausgebucht. Neben den angemeldeten 1'500 Paddlern aus den USA, China und der Schweiz erwartet das OK mehrere Tausend Zuschauer. Ein Clubweltmeister aus China bereichert dieses Jahr das Elitefeld. Der Streckenrekord könnte dank des Dongguan Machong Drachenboot Teams purzeln. Packender Paddelsport und prickelnde Sportfestival-Atmosphäre am Rhein sind daher garantiert. Am Abend gibt's im Schützenhaus ausgezeichnetem Sound. Die Welcome-Party am Freitag mit Jovi und Ujo sowie die kultige Beach-Party am Samstag mit Muri, Mike Steez, Ray Douglas und Djane Beat Kat versprechen ganz grosse Nächte.

Eröffnet wird das Sportfestival am Samstagmorgen durch die chinesische Generalkonsulin Frau Gao Yanping und Gemeindepräsidentin Ursula Fehr. Sie malen dem Drachen die Pupillen auf, damit dieser seinen Weg durch den Rhein sicher findet.

Während dem ganzen Wochenende treten Teams zu 21 Personen in den Kategorien Open, Mixed und Women gegeneinander an. Am Sonntag paddeln beim Schülerrennen verschiedene Oberstufenklassen aus der Region um Ruhm und Ehre. Höhepunkt bildet der "Clash of the Titans" bei welchem die Schweizer Drachenboot Nationalmannschaft sich den Herausforderen aus den USA und China stellt.

Tagsüber ist der Eintritt frei. Diverse Verpflegungsstände und Bars verwöhnen die Besucher mit schmackhaftem Essen und kühlen Getränken. Diese Mischung aus Sport und Beach-Party macht das Drachenbootrennen vor der malerischen Eglisauer Städtli-Kulisse zu einem einmaligen Ereignis. Das letzte Juni-Wochenende steht seit mehr als 25. Jahren ganz im Zeichen des Drachens.

Alle Informationen zum 26. Drachenbootrennen in Eglisau sind auf der neugestalteten Internetseite www.drachenbootrennen.ch verfügbar.

Medienkontakt Drachenbootrennen Eglisau:

Silvio Bétrix 078'739'29'44 silvio@dragonboatevents.ch

Medienkontakt Schweizer Drachenboot Verband (SDBV):

Bettina Bieler 076 381 78 59 bettina.bieler@sdbv.ch

P.S.: Medienschaffende können das Rennen exklusiv vom Wasser aus erleben. Akkreditierung unter silvio@dragonboatevents.ch, 078'739'29'44

Bildmaterial, FAQ

www.drachenbootrennen.ch/de/mediacenter